



"10th BRICS Summit" by [GovernmentZA](#) used under CC BY-ND 2.0/Cropped from original

## Der „Fürst von Russland“ sichert seine Zukunft

- Deryle Hope
- [09.07.2020](#)

Am 1. Juli stimmten die russischen Wähler einer Verfassungsänderung zu, die es Präsident Wladimir Putin ermöglicht, über seine derzeitige Amtszeit von sechs Jahren hinaus zwei weitere Amtszeiten zu absolvieren. Da seine derzeitige Amtszeit 2024 endet, ermöglicht die Verlängerung Herrn Putin theoretisch den Präsidentenstatus bis 2036 auszuüben; er wäre dann 84 Jahre alt. Nach Angaben Russlands, stimmten mehr als drei Viertel der russischen Wählerschaft der Verfassungsänderung, die Anfang des Jahres vorgeschlagen wurde, zu.

Sollte Putin bis zum Ende seines neuen Mandats an der Spitze Russlands bleiben, wird er fast 37 Jahre lang an der Spitze des Landes gedient haben. Das würde ihn zum dienstältesten russischen Anführer seit Peter dem Großen machen.

Wladimir Putins öffentlich erklärtes Ziel ist es, in die Fußstapfen von Peter dem Großen zu treten und „den Glanz Russlands zumindest von der Sowjetära wiederherzustellen“. Sein historischer Vorgänger baute das Zarenreich Russland zu dem viel größeren Russischen Reich aus, das zu einer europäischen Großmacht wurde. Wladimir Putins Bemühungen um politische Langlebigkeit und Größe sind nicht zu unterschätzen.

Der Chefredakteur der *Posaune*, Gerald Flurry, schrieb in seiner Broschüre, [Der prophezeite "Fürst von Russland"](#), dass Wladimir Putin eine wichtige Rolle in der biblischen Prophetie spielt. „... Präsident Putin hat nicht nur Russland als Weltmacht wieder ins Spiel zurückgebracht, er hat auch seine eigene Position am Steuer des Landes abgesichert.“ Diese jüngste Verfassungsänderung festigt die politische Beständigkeit des russischen Anführers und befähigt ihn weiter, seine prophetische Rolle zu erfüllen.

In Bezug auf eine Prophezeiung in Kapitel 38 des Buches Hesekeil erklärt Herr Flurry Folgendes: „Wenn man die Heilige Schrift zusammen mit den gegenwärtigen Ereignissen studiert, die Moskaus imperialistische Ausrichtung verraten, sieht man, dass der russische Präsident Wladimir Putin *sehr wohl der Fürst von Rosch sein könnte*. Wir nehmen jedenfalls stark an, dass er es ist... Gott zeigt uns in der Bibel, dass dieser Fürst eine weltweit bedeutende Rolle spielt.“

Obwohl diese prophetische Rolle katastrophale Ausmaße von Tod und Zerstörung mit sich bringt, ist sie auch ein Vorbote der wunderbarsten Botschaft, die die Welt erfahren kann. „Wladimir Putin ist ein Zeichen, er ist buchstäblich ein ZEICHEN dafür, dass Jesus Christus bald zurückzukehren wird! Das ist eine der inspirierendsten Botschaften in der Bibel.“

Um mehr über die faszinierenden Details über Wladimir Putins Verbindung zu Prophezeiungen zu erfahren, die vor über 2500 Jahren geschrieben wurden, schreiben Sie bitte für Ihr Gratisexemplar von [Der prophezeite „Fürst von Russland“](#).